
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　特定非営利活動法人

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　全日本車いすダンスネットワーク　会長　奈良光雄

　　ご　挨　拶

　　　皆様お元気でお過ごしでしょうか！　コロナウイル感染拡大で人生の歩みが思うように行かない

　　日々が続いております。今年度は様々な体調管理並びに安全管理、感染予防対策といつまで続くのか！！

　　早く特効薬が出来ないかなー！！　気になる今日この頃です。

　　　さて、特定非営利活動法人全日本車いすダンスネットワークの広報誌第２号発行にあたり、広報誌の

　　役割は会員の絆を結ぶ　又、交流を深めるための情報誌と考えています。

　　広報委員会では内容を全国各地域から様々な角度から収集し、纏めています。

　　広報委員会の皆さまご苦労様、そしてありがとうございました。

　　　現在はなかなか会って会議など出来ない状況です。今後はＺＯＯＭを使いオンラインで会議など進めて

　　行きます。コミュニケ―ションを取る為、絆を深める為にこれからも、皆様とのネットワークを繋げて

　　行けるよう、努力致していきます。

　　　人と人の触れ合うことから始まるダンスの世界・・・この素敵な世界を一日も早く満喫できます様

　　願っています。

　　皆さま一人一人が気を緩めないで健康で頑張って行きましょう。　どうぞお体をご自愛下さい。

　  皆様と会える日を楽しみにしています。



コロナで終った一年… 山田 一彦

皆さんお元気ですか？活動報告ということですが長野は活動を自粛しております。

普通に車いすダンスの練習に行き、外食をして、大声で笑う…

いかに普通の日常生活の大切さを身にしみて感じます。私も太りました…

原因はお酒です。だって肴が美味しい！信州の秋はキノコやリンゴ、ブドウなどの

果物が盛りだくさん！

皆さんも長野にいらした時はお召し上がりくださいね。

みんなに会いたい！早く踊りたい！あと少しの辛抱です。

新コーナー！

会員のひろば

今回から始まりました新コーナー、「会員のひろば」

ネットワーク会員のみなさんに自由に投稿していただくコーナーです。

ダンスのこと、今ハマっていることや、みんなに伝えたいことなど、

なんでもOK！会員のみなさんの声をお届けします。

各県サークルだより

念願の車いすも購入し、いよいよ愛媛県でも活動を開始し

ようと張り切っていた矢先のコロナ禍で、残念ながら、ずっ

と活動休止状態が続いていました。

11月になり、少しずつ地域でも活動が始められるように

なったところです。

私達も、交流会に顔を出したり、地元で活動をしている方

とお話し、少しずつ車いすダンスのPRに努めています。

いつか、愛媛でも、私達と一緒に、車いすダンスを楽しん

でくださる方とのいい出会いがあることを願っています。

今からでもできることを1歩ずつ積み重ねて、いつかコロ

ナが収束した後のクリスマスには、お教室のこのクリスマス

ツリーの前で、クリスマス交流会が開催出来ることを夢見て、

2人で頑張っています！

カミヤダンスエモーション

神谷敬一・千尋



車いすダンスネットワーク新潟が誕生して5年が経ちました。４年間は目標も気力も練習も

車いすダンスに打ち込んでまいりました。

今年の初めから新潟県は雪が降ったり、3月からコロナにより練習会が殆ど

出来なくなりました。車いすダンスネットワーク新潟の選手年齢は70歳です。新潟県も今、

まだコロナの感染者が出ている状態で皆さん高齢なものですから

練習に出て来れない状況です。

新潟県では練習会場を借りる時に練習時はマスク着用・手をつないではダメ・

相手と１mの間隔を取らなければなりません。公共施設ではこの様な条件が

付いています。皆様の県ではいかがですか？新潟県では今年の活動は無理かもしれません。

我々、車いすダンスネットワーク新潟の会員（12名）はコロナウィルスなどに負けないよう

に気持ちだけでも頑張っております。

会員とも話し合いをしたのですが今年の事は考えないで、来年の事を考えよう

と皆さん言っていました。県外の皆様もコロナなんかに負けないで来年に向かって頑張って

参りましょう。

今年は行事予定が全て中止になり事業をしておりません。

2019年開催の写真を添付致します。。 よろしくお願いいたします。

車いすダンスネットワーク新潟

代表 小林哲太郎

岡山県代表 草野洋子

今年の春から思いがけないコロナ禍の中、

皆様如何お過ごしでしょうか？

地方でも第1波第2波と中々終息の兆しが見えない日々、車いすダンスもお休み状態です。

広島の生徒さんとは行ったり来たりも出来ず又昨年夏、半月板損傷の内視鏡手術をした

私はダンスの行事も春～全て中止となりましたが、ひたすら自然の中に出掛けて散策を

して心身衰えないように又膝のリハビリも兼ねて過ごしています。



初めまして。西日本車いすダンスクラブです。

昨年にネットワークの皆様からお声掛けいただき入会

させて頂きました。

2017年の活動開始から当初は国内外問わず車いすダン

ス競技会出場目標に毎週日曜日、堺市の公共施設にて

数名で練習を始めました。技術的なことは何もわから

ないままの手探り状態でしたが、様々な方の支援でス

ポーツ大会、パーティー、イベントなどで演技発表の

機会を頂きました。昨年末のドイツボンでの世界大会

では他団体含め選手6名が出場し、広島の阿田選手がシ

ングルフリー3位の好成績を残した事が記憶に新しい事

です。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大により多人数の集まる

イベント等は、開催できない状況ではありますが、色々な形

で再活動できる日が来るよう願っています。

ここで、昨年の当クラブ及び西日本のサークルメンバーを合

わせて、各活躍ぶりを一部紹介させていただきます。

（奈良県）杉本彩さんとのペアダンスで知られる奈佐誠司さ

ん。

オリジナルのダンスチームと後援会活動で活躍中です。

（広島県）広島市中山福祉センターで毎週日曜日

午後1時から4時に高森誠会長中心に活動されてい

ます。広島県ボールルームダンス連盟とのつなが

りも厚く、県内での競技会、地域会パーティー

等々定期的に演技発表の機会もあり、車いすダン

スの活動に意欲的なグループです。

（大阪・京都）大阪エキスポシティー、奈良夢フェス、

京都ダンスの祭典など、イベントに参加。市田親子、

和歌山から中瀬朱さんにもご協力いただき華やかなス

テージで車いすダンスを披露しています。

他にも和歌山、兵庫等からのメンバーが参加しています。

今後もお互いに協力し助け合って車いすダンスを楽しんで

いきたいと思っています。



１、車いすダンスサークルアスター会員紹介

車いすダンスサークル「アスター」です。国立市で月に二回練習しています。

会長 廣野かよ子、講師古田博子、会計天満久美子、会員飯野幸江、関川友子他。

２、東京はコロナでイベントが中止になり、会員のモチベーションを落とさない為にレッスンを

YouTubeにして公開しています。

ソロ車いすダンスでは玉澤郁美さんの車いすバレエと皆川大樹さんのルンバに注目！ソロはこれ

からの車いすダンスの新しい種目として発展していくのではないかと思います。

その他、皆川大樹・斎藤美奈子組と金地芳隆・古田博子組コンビスタイルの練習YouTubeなど、

時代の流れにのった新しいスタイルが車いすダンス普及活動に繋がればと願います。

☆古田博子☆

１、車いすダンスサークル「アスター」会員。

２、その他、皆川 大樹さん、斎藤 美奈子さん、

金地 芳隆さん、信藤 春奈さん、古田博子。

長野県代表の小泉です。

会員は長野市 上田市 松本地域におり練習に励んでいますが、

今年は残念ながら活動が出来ないまま秋となってしまいました。

例年ですとパーティーやイベントで忙しい時期ですが、今年は

私も久しぶりに紅葉を見にいきました。近くの山から松川渓谷まで

美しさに感激でした。このコロナ禍の中でも身近にある小さな楽しみを

見つけながら皆さんに会える日を待っています。

来年のスーパージャパンカップで踊れるといいですね！



★★DVDでエールを❣❣

パブリカを踊ってみました♪

新型コロナにより自粛生活を余儀なくされましたが

6月よりマスク・手袋・消毒・換気等々工夫して活動を再開出来まし

た。毎年、慰問していた支援学校にも出向けず、初めての試みとし

てDVDを作成してみたところこれがgood❕な出来栄えでメンバー

も楽しめました。きっとエールが届いたのではないでしょうか
又3年前からクアルトメンバーの有志でヒップホップにも挑戦しています。ストレッチをしっか

り行い身体のバランスなど先生が一人一人に指導してくれています。「若い男の先生なのでそ

れも楽しくて(笑)」車いすダンスにも多いに役立っています。今回は米津玄師のLemon♪がちょ

うど 仕上がりました。（披露する場が無くて残念です）今、社会全体が新しい生活様式へと

変化しています。しかし人と人との絆の大切さを実感できたことは何にも代え難い記憶として

残るのではないでしょうか？心から安心して暮らせる日は必ず来ると信じています。

全日本車いすダンスネットワークの皆様

また、お会いしましょう。

エールを込めて‼ 

茨城県・ウィルチェアダンス研究会・クアルト

今年は、コロナウイルスの影響でパーティー、競技会、イベントなどが中止や延期になるなかで開催され

た2つのイベントは、コロナ対策がされるなか行われました。

出場団体や観客も、昨年に比べると少なく感じましたが、楽しくいきいきと舞台で踊ることができました。

コロナウイルスの為に十分な練習も出来ず、福岡から長崎までの往復400kmの道のりを8回通い、わずか2ヵ

月間という短期間で4曲(デュオ、フォーメーション、ルンバ、サンバ）完成しました。

昨年のメンバーがコロナ事情で、出場がかなわないため今年入会した会員2人が参加して無事に終了しま

した。

出場人数 5人

うちネットワーク会員4人

三反田美保子 安部都

足川拓也 三反田麻依

長崎県長与町民文化祭2020年11月8日

長崎県長崎市ハートセンター文化祭

2020年11月15日

九州支部



車いすダンス名古屋ビバーチェ 代表 豊田 優

今年2020年はビバーチェにとっても忘れられない1年と

なりました。新型コロナウイルスにより3月より約5か月間

練習を休止し、決まっていたイベントも全てキャンセル、

先の見えない状況にメンバー皆やるせない気持ちでいっぱ

いでした。

状況が少し落ち着いてきた8月より、段階的に練習を再開

して、11月に久々のイベントに参加してきました。

やはりお客様の前で披露できる喜びは幸せですね。

まだまだ油断は禁物ですが、これからも対策をしっかりし

て少しずつでも活動できたらいいなと思います。



～心 健やかに～

北海道支部長 千葉 京子

北海道は冬将軍と共にコロナ感染が驚くほどの広がりを見せている。

人々はマスクをつけ消毒と換気を徹底し密を避けている。

楽しかったあのレストランでのランチを控えている。

得体の知れない不安が心を脅かす。

久しぶりのダンスのレッスン再開の日、玄関の自動ドアがスーっと開き、そこに足を踏み入れた

瞬間に心がワクワクし嬉しさが体中の細胞を駆け巡った。

消毒液で丁寧に手をゴシゴシして教室に入り、一人二人と仲間が集まりはじめ、元気な声が飛び交

う中で、マスクの上のキラキラした瞳・瞳・瞳・・・。

これから踊る車いすダンスへの熱い想いが溢れているようで美しかった。

レッスンが始まり、仲間と踊る楽しさ、手をつなげなくともアイコンタクトで心で踊る車いすダン

スの温かさ。

しなやかな曲・アップテンポな曲・・。どれもこれも楽しく幸せな時間はあっという間に過ぎた。

心に喜びという栄養がふんわり注入されたのだ。

レッスンが終わりそれぞれが帰路に向かった。家族に両手いっぱいの笑顔を届けたに違いない。

楽しい食卓を囲んだに違いない。

一人暮らしの仲間は鼻歌まじりで夜をご機嫌に過ごした事だろう。

能天気な私は強く強くそう思いたいのである。

残念なことに、施設からレッスンに通っている仲間が外出禁止で参加できない。好きなダンスを

踊りたし、仲間にも会いたいだろう。我慢ばかりで耐えていると思うと本当に胸が痛い。会いたい。

このコロナ禍で、好きな事ができる難しさと有難さを実感し、仲間の大切さを再認識した。自分

を客観的に観る時間も充分にあった。

大変な状況が続いているが、コロナに負けていられない。

ほんの少しでも仲間と共に笑顔を届けたい。

ようこそ！
所属 氏名 入会日

WDN九州 足川 拓也 様 2020/8/4

WDN九州 三反田 麻依 様 2020/8/4

WDN群馬県 木村 みつ江 様 2020/11/7

一緒に楽しみましょうね。よろしくお願いいたします！



第2回定例総会結果報告及び理事会報告

1． 定例総会結果報告

第1号議案　令和元年度事業報告

　承認：99　承認しない：0　無効：1

第2号議案　令和元年度収支決算

　承認：99　承認しない：0　無効：1

第3号議案　令和2年度事業計画案

　　　　　承認：99　承認しない：0　無効：1

第4号議案　令和2年度活動予算案

　　　　　承認：99　承認しない：0　無効：1

2． 理事会報告

　第1号議案　定例総会結果報告

　　　結果報告

　第2号議案　令和2年度会費徴収について

　　　令和2年度の会費は徴収しないことを決定

　　　但し、新規入会者については入会金の徴収は行うことを確認

　第3号議案　令和2年度の事業について

　　　茨城県・長野県より競技会開催予定についての報告

　　　　　　　　　　　　　　　記）

1.　理事会は8月に書面審議及び書面回答の方法を採り決議致しました。

非営利特別活動法人車いすダンスネットワーク

会長　奈良　光雄

２０２１年の活動についてはまだ決まっておりません。予定が決まり次第、

お知らせいたします。

全日本車いすダンスネットワーク会報誌Vol.2をお届けします。

Vol.2では各県サークルの便りの他に、新たに会員の皆さまより広くメッセージを募集しました。

原稿をお寄せいただきました皆さまに厚くお礼申し上げます。

まだまだ皆さまとお会いする機会は難しそうですが、この会報誌で少しでも車いすダンスを愛す

る皆さまと繋がれればと思います。

止まない雨はありません。また皆さまと楽しくダンスができる日を願って！

広報委員会一同

編集後記


